



La infraestructura militar de Chipre se actualiza con la ayuda de expertos extranjeros

- Josue Michels
- [22/1/2025](#)

Las instalaciones militares de Chipre están en proceso de modernización para adaptarse mejor a los socios internacionales. Con este fin, el 435º Escuadrón de Apoyo a la Respuesta a Emergencias de la Fuerza Aérea de Estados Unidos, con base en Alemania, está visitando la Base Aérea Andreas Papandreou en Pafos esta semana.

Objetivo:

La evaluación cubrirá, entre otras, áreas como operaciones aeroportuarias, logística y comunicaciones, apoyando así la modernización y mejora de nuestras capacidades de defensa.

La profundización de la cooperación militar con las fuerzas aliadas contribuye decisivamente a mantener la paz y la estabilidad en la región. La modernización de la infraestructura, la dotación de medios modernos y la inversión en la formación de recursos humanos son pilares fundamentales de nuestra estrategia nacional para un escudo de defensa eficaz y flexible.

—Konstantinos Letymbiotis, portavoz del gobierno chipriota

En manos de Alemania:

La pequeña nación insular también es importante como base militar. Los aviones de combate con base en Chipre pueden cubrir gran parte de la región sin necesidad de reabastecerse.

Esta infraestructura militar fue construida principalmente por Gran Bretaña y EE UU. Pero quienquiera que obtenga el control de Chipre hoy puede usar sus activos para monitorear mejor el norte de África y Medio Oriente, incluido Irán. Chipre es un recurso extraordinario para cualquier potencia que busque proyectar su poder en Oriente Medio.

¡Y Alemania tiene el deseo supremo de hacer precisamente eso!

—Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*

Más información: lea "[Por qué Alemania conquistó Chipre](#)".